



Fronteras y factores psicosociales en salud mental
Florencio Moneo Martín

La hospitalización domiciliaria en salud mental: una estrategia de intervención en crisis para personas con problemas de salud mental
Iria Domínguez Vázquez, Alba Luque Tintó, Carmen Hidalgo Arjona, Mar Bodas Martínez, Antoni Corominas Díaz

Relación entre empleo y bienestar subjetivo en una muestra de personas con y sin diagnóstico de trastorno mental grave: estudio piloto
Antonio Perdigón, David Fraguas, Octavio Finol, Vanesa López

Capacitar en la incapacitación
Helena Aparicio Alonso, Silvia Lourdes Domingos Videira

Fronteras diagnósticas. Trastorno Esquizoide de la Personalidad; un olvidado
Irene Hortal de Pablo, Cristina del Álamo Jiménez

Fibromialgia, ¿la única rebeldía posible?
María Luisa Costa Ferreira da Silva, Carolina Cabrera Ortega, Lisi Amaya Lega

Injusticia testimonial: atravesando las fronteras epistemológicas en Salud Mental
Álvaro Cerame del Campo, Anthyma Violeta Franco Soler, Paloma Coucheiro Limeres

Grupo de terapia en la unidad de agudos: un espacio para la puesta en común y la comprensión del proceso durante el ingreso
María Carnicer Castaño, Bárbara Ordóñez, Rafael Pinilla, Marina Esparza Barandiaran

Evaluación de la satisfacción de los usuarios en salud mental
Clara Cocho Santalla, Ignacio Vera López

"A Gaiola Aberta", más que una publicación antipsiquiátrica. Descripción y análisis de la segunda etapa
Diego González Peña, Ramón Ramos Ríos

Adolescentes con TEA. Más allá de la frontera del diagnóstico: trabajar con lo singular y lo común en un grupo de "habilidades sociales"
María África Cruz García, Sonia Fuentenebro Antón

